

PRESIDENTE LAGOS: "SI USTED NO QUIERE QUE OCURRA LO DE AYER HAY QUE HACER INVERSIONES"

Así lo manifestó el Mandatario esta mañana, minutos antes de sobrevolar en helicóptero las zonas de la Región Metropolitana más afectadas por las lluvias, oportunidad en la que destacó que la situación, al menos esta mañana, era "más tranquila de lo que esperábamos".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana que para evitar hechos como los ocurridos en las últimas horas en la zona central es necesario hacer grandes inversiones. "Si usted no quiere que ocurra lo de ayer hay que hacer inversiones, y las inversiones son muy grandes y cuantiosas. Y se financian en todos los países, que yo sepa, con impuestos o con aumento de tarifas. Lo demás es demagogia", sostuvo el Mandatario esta mañana, a su llegada al palacio de La Moneda.

Consultado respecto a un balance preliminar, el Jefe de Estado sostuvo que la situación era, esta mañana, "más tranquila de lo que esperábamos". No obstante, reconoció su preocupación por algunos desbordes producidos en la V Región. "Seguiremos minuto a minuto el monitoreo de los tranques y no tenemos desgracias que lamentar en ese sentido", agregó.

En otra materia, el Presidente Lagos valoró el hecho de que las personas se hayan quedado en sus hogares. "Se han mantenido en sus casas. Si usted mira es como si fuera un día feriado sin serlo. Porque la gente, como dije ayer, tiene que hacer las tareas que corresponde en situaciones de emergencia. Por lo tanto creo que vamos a tener un día mejor que el que tuvimos ayer", sostuvo.

El Jefe de Estado dijo además que una de las preocupaciones de hoy es el nuevo frente de mal tiempo que se aproxima, que estará marcado por un descenso en las temperaturas. "Ayer, las medidas que tomamos, tenían que ver con el tema de la salud y los problemas que probablemente vamos a tener desde el punto de vista de las enfermedades respiratorias", señaló. Agregó que se ha dispuesto la atención de emergencia en consultorios y la provisión adecuada de medicamentos.

Finalmente, el Mandatario formuló un llamado a seguir colaborando con los damnificados. "Está aflorando lo mejor del chileno en estos casos, que es la solidaridad y el dar y apoyar en aquellos ámbitos que son necesarios para la población", dijo.